

Communiqué à la presse

Revalorisation des médecins de l'Éducation nationale: l'intersyndicale vigilante sur le respect du calendrier

Les médecins de l'Éducation nationale se sont mobilisés massivement le 7 février 2012 pour leur revalorisation et pour préserver une politique de santé à l'école.

L'intersyndicale a été reçue au cours de cette journée de grève et de manifestation à Paris, conjointement par les services des ministères de l'Éducation nationale et de la Fonction publique.

Ces derniers ont pris l'engagement de tout mettre en œuvre pour une publication du décret actant la revalorisation de la grille indiciaire du corps avant la fin avril 2012.

Le SNMSU-UNSA Éducation, le SNAMSPEN-UCMSF et le SMEDEN-FO ont exigé un calendrier précis avec respect des étapes.

L'intersyndicale restera vigilante sur le contenu du décret final ainsi que sur le respect du calendrier. La prochaine étape est l'inscription à l'ordre du jour du Comité technique ministériel du 8 mars 2012.

Corinne VAILLANT

SNMSU UNSA Education

06 81 50 36 05

snmsu@unsa-education.org

Sophie BRUHNES-PEREZ

SNAMSPEN -UCMSF

06 19 29 18 04

Christophe DECOCKER

SMEDEN-FO

06 82 33 06 92